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Protokoll 

 
Anlass: Beiratssitzung 
Ort: Schützenhalle 
Tag : 17.05.2016 
Uhrzeit: 19:30  – 20:35 Uhr 
 

 
Anwesende Mitglieder des Beirates: 
Die Damen Klatte, Dwortzak; die Herren Bramsiepe, B ehrend,  Vahlenkamp, 
Keil, Schumacher, Linke und Bayer 
Entschuldigt: Herr Broeksmid 
Unentschuldigt: Herr Burghardt 
 
 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 
TOP 1 
Genehmigung der 
Tagesordnung 
 

 

 
Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 
 

 
TOP 2 
Genehmigung des 
Protokolls  
 

 

 
Dem Protokoll vom 19.04.2016 wird einstimmig 
zugestimmt. 

 
TOP 3 
Sachstandsbericht 

 

Generell sind seit der letzten Sitzung keine Antworten 
auf Beschlüsse eingegangen. 
Weiterhin kleine Antwort auf folgenden Beschlüsse: 

- Breitbandausbau für Timmersloh (20.09.2015) 
- Spielplätze (20.10.2015) 
- Brandschutz (17.11.2015) 
- Erhalt Hortplätze (19.01.2016) 
- U3-Betreuungsbedarf (16.02.2016) 
- Grünflächenpflege (19.01.2016) 
- Koordinierungsstelle Flüchtlinge (16.02.2016) 
- Kontaktpolizisten (28.04.2016) 

 
Herr Bramsiepe fragt nach dem Sachstand der 
Recyclingstation. Der OAL teilt daraufhin mit, dass es 
keinen neuen Stand als die Fertigstellung zu Ende 2016 
gäbe. 
Auf die Frage von Herrn Behrend, wie mit der 
Nichtbeantwortung zukünftig umzugehen ist, riet der 
OAL zu einem Schreiben des Beirats an die 
Senatskanzlei. 
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TOP 5 
Wünsche und 
Anregungen der 
Bürgerinnen und 
Bürger 

 
Herr Huesmann aus Seniorenvertreter unterstützt 
ausdrücklich den Beschluss des Beirats, für den Erhalt 
des KOP in Borgfeld zu kämpfen.  
Herr Feldmann reagiert darauf und teilt mit, dass die 
Entscheidung auf Leitungsebene getroffen wird, 
dennoch sei die geschlossene Haltung für den Erhalt 
der Stelle erfreulich. 
Das Thema wird auf der Innendeputation am 
25.05.2016 besprochen; erst danach können event. 
Ergebnisse bekannt gegeben werden. 
 
Herr Schumacher begrüßt Jürgen Linke als neues, altes 
Beiratsmitglied.  
Er weist auf die bevorstehende Deichamtswahl hin und 
schlägt für die kommende Sitzung vor, als 
Tagesordnungspunkt ein Resümee über die Borgfelder 
Warft einzuplanen.  
 
Herr Bramsiepe schlägt vor, dass sich die Organisation 
Wolkenkratzer auf der nächsten Beiratssitzung vorstellt. 
 
Herr Feldmann weist auf die Beiratssitzung in Horn-
Lehe am 19.05.2016 hin, dort wird die Zukunft der 
KOPs und des Revier Thema sein. 
 

 

TOP 6 
Fragen aus der 
Planungskonferenz 

 
Die noch offenen Fragen aus der Planungskonferenz 
wurden von Herrn Wurche schriftlich beantwortet. Die 
antworten werden auf der Homepage des Ortsamtes 
veröffentlicht. Herr Bramsiepe betont nochmals, dass er 
auf ein baldiges Verkehrskonzept hofft. 
Herr Schumacher empfindet die Antworten als sehr 
komplex und hält eine weitere Planungskonferenz – 
event. im Rahmen einer Ausschuss I-Sitzung – für 
erforderlich. 
 

 
TOP 7 
Verteilung der 
Globalmittel 

 
Siehe Anlage 1 
 
Die Verteilung der Globalmittel wird einstimmig 
beschlossen. 
 

 

TOP 8 
Statusbericht II, Stand 
der Plätze U3/Ü3 

  

Der Statusbericht II sollte laut Frau Sakarya-Demirci am 
09.05.2016 vorliegen. Jedoch müssen die erhobenen 
Daten noch aufgearbeitet werden und können somit 
erst Ende Mai veröffentlicht werden. 
Herr Bramsiepe sieht einen enormen Fehlbestand an 
Plätzen voraus. 
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TOP 9 
Antrag SPD 
Flutbrücke 

Siehe Anlage 2 
Herr Vahlenkamp stellt den Antrag vor. 
Herr Bramsiepe rechnet nicht mit einer sehr baldigen 
Umsetzung des Bauvorhabens, da die finanziellen 
Mittel noch nicht bereitstehen. Er sieht die Mittelmasten 
zwischen den Gleisen als potentielle Gefahrenquelle 
an. 
 
Herr Linke hingegen äußert sich sehr erfreut darüber, 
dass in so finanzschwacher Zeit noch dererlei 
Ausgaben getätigt werden und bedankt sich beim 
Ressort. Er erinnert sich, dass bislang nie die 
schlimmen Prognosen eintrafen, die für solche 
Baumaßnahmen ausgemalt wurden. 
 
Herr Schumacher hingegen fordert ein klares Konzept 
vom Amt für Straßen und Verkehr um Schleichverkehre 
durch die Wohngebiete zu vermeiden. Die Vermeidung 
von Schleichverkehren während Bauphasen hält Herr 
Bramsiepe hingegen für sehr schwer. 
 
Herr Behrend gibt zu bedenken, dass der LKW-Verkehr 
nach dem Neubau der Brücke mit Sicherheit zunehmen 
wird. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 

TOP  10 
Mitteilungen  

Bei der Radtour am 12.05. wurde unter Anderem der 
Kuhweideweg besichtigt, da dort die Anwohner die 
Flächen zwischen ihren Grundstücken und dem Fleet 
mitnutzen. Eigentümer der Flächen ist die Hanseatische 
Natur- und Entwicklungsgesellschaft, die sich der 
Sachen annehmen wird. 
 
Die Maßnahmen an der Kreuzung Borgfelder 
Heerstraße/Borgfelder Allee/ Daniel-Jacobs-Allee sowie 
Borgfelder Allee/Borgfelder Deich werden noch in 06/16 
umgesetzt. 
 
Der Fußweg in der Borgfelder Heerstraße kurz hinter 
der Kreuzung mit der Borgfelder Allee endet bislang auf 
der Straße und soll umgebaut werden. Mit dem Bau 
wurde bereits begonnen. 
 
Der OAL schlägt vor, dass die Ergebnisse aus der 
Radtour in der nächsten Ausschiss I-Sitzung 
besprochen werden. 
 
Herr Keil gibt bekannt, dass 3 Jugendliche aus Borgfeld 
einen Jugendbeirat gründen möchten. 
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Herr Neumann-Mahlkau  schließt die Sitzung um 20:35 Uhr. 
 
 
 

Der Beiratssprecher:                   Ortsamtsleiter    Schriftführer 

 
 

 
 

 

            

 


